

## Vorstellung für die Awareness- Kommission der Jusos Münster

Liebe Jusos,

Ich bin Leana Alberts, 23 Jahre alt und absolviere eine Ausbildung zur Pflegefachfrau am Uniklinikum Münster. Seit diesem Jahr bin ich ganz junges Mitglied der Jusos Münster und beim Politisch Bildung aktiv.

Lange galt in der Politik der Konsens, dass Politik und vor allem Partei- Politik „hart“ ist und man(n) es eben aushalten müsse. Diese Einstellung gilt es zu verkennen, denn „es“ aushalten zu müssen, betrifft meistens diskriminierte Gruppen.

Als ein Verband, der sich selbst als feministisch, antirassistisch und antifaschistisch versteht, haben wir die Aufgabe uns gegen Diskriminierung jeglicher Art zu stellen und ansprechbar für Betroffene zu sein. Außerdem gilt es einen Raum zu schaffen, in dem Vorurteile reflektiert und diskriminierende Strukturen aufgearbeitet werden.

Die Vergangenheit hat gezeigt, dass es Verantwortliche braucht, die für die Awareness Arbeit zuständig sind und dies klar nach außen kommuniziert ist. Für ein gerechtes Miteinander müssen wir auf einander achten, Grenzen setzen und diese respektieren

Ich selbst interessiere mich sehr für die Themen Gleichstellung und soziale Gerechtigkeit in unserer Gesellschaft. In meinem Beruf werde ich jeden Tag vor die verschiedensten Herausforderungen gestellt und konnte viele unterschiedliche Erfahrungen sammeln, welche ich gerne in der Awareness-Kommission einbringen möchte.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mich für die Awareness- Kommission der Jusos Münster nominiert.

Solidarische Grüße

Leana Alberts

